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POLÍTICA 
Cabeza. Ayer se registró por la tarde en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, el ex 
gobernador Ignacio Loyola Vera. (NC) 
 
Héctor Lugo asegura que no entregará su capital político a ningún otro candidato a la 
gubernatura. Dijo que su decisión de participar como candidato a diputado federal, se basó 
en que no alcanzaba el 37% de las preferencias electorales internas. Dijo que sí seguirá 
trabajando con Armando Rivera para fortalecer al partido, ya que su política es la de no 
provocar rupturas. (PC) 
 
Desmiente Héctor Lugo Chávez que su registro al distrito 1 sea para favorecer a algún otro 
aspirante, ya que más bien tomó en cuenta el análisis de preferencias electorales internas. 
Reconoció que Ignacio Loyola Vera es una persona valiosa, pero la última decisión la 
tomará el partido. (NC) 
 
Los candidatos a diputados federales por el PAN, ya registrados en su partido, son: Alfonso 
Rodríguez por el  tercero, Alejandro Straffon por el cuarto, Raúl Reyes va por el tercero, 
Héctor Lugo por el primero. Ayer se inscribió Ignacio Loyola Vera por el primero, pero se 
comenta que Loyola podría ir como plurinominal. Enrique Tirado se registró por el tercero, 
María del Carmen Ortuño por el cuarto, Gustavo Botello por el tercero y Alberto de Icaza 
por el tercero. Se rumora que Eric Salas se inscribe por alguno de esto distritos. (PC)  
 
Asegura Jorge Rivadeneira que esperará los tiempos electorales y que solicitará licencia 
entre el primero y el 25 de marzo, para dedicarse a sus aspiraciones políticas, de contender 
por la candidatura de Acción Nacional, al gobierno del Estado. (PC) 
 
En algún día de marzo, no está definido aún, pero será en ese mes, cuando decidirá Jorge 
Rivadeneira si toma licencia para contender en el proceso electoral; sin embargo descartó 
buscar una diputación federal. (NC) 
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Manuel González Valle es un buen prospecto a la gubernatura del Estado, dijo el secretario 
de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Las encuestas a favor de Manuel González Valle en el camino a la gubernatura, se deben 
interpretar como el reconocimiento ciudadano a la labor de la actual administración, dice 
Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
Comentario. Una encuesta (no dice cuál, ni de donde) señala que la competencia entre 
Manuel González Valle y Armando Rivera Castillejos está muy pareja y que la diferencia 
es de máximo 4 puntos, por lo que cualquiera de los dos puede ser el candidato a 
gobernador por el PAN. (NC) 
 
Sí me interesa contender por una diputación local en el quinto distrito, afirmó el regidor 
Apolinar Villegas Arcos, aunque dijo que esperará los tiempos y mientras tanto, no se 
distraerá de su trabajo en el Ayuntamiento, dice. (NC) 
 
Cabeza. Apolinar Villegas, regidor del municipio de Querétaro, va a esperar la propuesta 
del PAN, pero sí reconoce el interés por contender por el quinto distrito local. (PC) 
 
Nueva Alianza va por 40 mil votos en Querétaro, con lo que se alcanzaría el 7% de la 
elección, señaló el dirigente estatal, Alejandro Cayetano Gómez, quien no descartó la 
posibilidad de candidatos externos en una elección en la que seguramente el PANAL irá en 
solitario. (NC) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Para la primera semana de febrero, 10 mil (sic) contribuyentes ya cumplieron con el pago de 
la tenencia, es decir, el 30% informó el director de ingresos e la Secretaría de Planeación y 
Finanzas, Javier Marra Orea. (NC) 
 
En recursos federales y estatales se invertirán en este 2009, cerca de 6 mil mdp en 
infraestructura y obra pública, indicó el secretario de planeación y finanzas Manuel Alcocer 
Gamba. (PC) 
 
Hoy el gobernador Francisco Garrido se reunió con los directivos de Samsung para 
confirmar una inversión de 135 millones de dólares para Querétaro y la creación de mil 500 
empleos directos en su ampliación. (PC) 
 
El gobernador Francisco Garrido se reunió este día con directivos de la empresa Samsung, 
quienes conformaron una inversión de 135 mdd y la creación de mil 500 empleos en 
Querétaro. (NC) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Asegura la Secretaria de educación en el Estado, Guadalupe Murguía Gutiérrez, que nadie 
se quedará fuera de la educación básica. De ser necesario se construirán más espacios, dijo. 
(NC) 
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La USEBEQ anuncia que atiende al 100% de los alumnos que buscan espacio y solamente 
el 8% de los que buscan espacio, no son colocados en la escuela de su preferencia. (NC) 
 
Cabeza. De cada 100 niños, solamente 2 están en posibilidades de estudiar (sic), dieron a 
conocer las autoridades. (NC) 
 
Cabeza. Más de 4 mil becas para estudiantes de todos los niveles ofrecerán 35 instituciones 
de educación privada, reunidas por el partido  Nueva Alianza, darán becas del 10 al 100%. 
(NC) 
 
Cabeza. Sólo 350 boletos se han vendido para la rifa de la Hummer, informa el SNTE. (NC) 
 
Cabeza. La Secretaría de educación pública reconoce la maestría del Instituto de 
capacitación del poder ejecutivo del Estado, en sesión extraordinaria del pleno del Tribunal 
Superior de Justicia. (NC) 
 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. Con el fin de promover los productos frescos de mercado y al mismo tiempo apoyar 
la economía de los queretanos, la Central de Abastos llevará a cabo el programa “Mercado 
de nutrición, abasto económico”, en el que se darán consejos de alimentación, compras y 
degustaciones gratuitas en los mercados. (PC) 
 
La Central de abastos busca fomentar la compra en mercados, dio a conocer el presidente 
de la Asociación de condóminos, Juan Erreguín Olvera, quien dio a conocer el programa 
Mercado de nutrición de abasto económico. (NC) 
 
No heredaremos trabajo, incluso a la siguiente administración, aseguró el titular de la 
Comisión Estatal de Caminos. Informó que durante esta administración se incrementó un 
20% la infraestructura carretera de vialidades estatales y se aplicaron más de 2 mil 100 mdp, 
en mantenimiento e infraestructura carretera. (PC) 
 
Cabeza. Existe compromiso de que las obras que realiza la Comisión estatal de caminos 
concluyan en el mes de septiembre, informó su titular Santiago Martínez Montes quien 
indicó que actualmente se ejecutan 5 obras. (NC) 
 
40 irregularidades en una hora se registraron por parte de choferes del transporte público en 
una parada de la calle de Zaragoza, entre Ezequiel Montes y Ocampo, este miércoles en la 
mañana. Hablan por celular mientras conducen, no respetan el lugar de la parada, van 
comiendo e invaden todos los carriles. (NC) 
 
Sondeo. Queretanos proponen para mejorar el servicio del transporte público, que se 
capacite más a los choferes en el trato a la gente y en manejo prudente; que sólo se dé 
licencia a mayores de 30 años; hacerles exámenes antidoping frecuentes; no dejarlos hablar 
por celular; que les pongan uniformes; que se impongan multas más severas. (NC) 
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Cabeza. La educación sexual en la familia es la solución para evitar embarazos no 
deseados, aseguró el regidor del PAN y presidente de la comisión de la familia, Apolinar 
Villegas Arcos. (NC) 
 
Marchan cerca de 60 ciudadanos simpatizantes con el PRD y Andrés Manuel López 
Obrador, por las calles del centro histórico, para protestar por el alza a los precios de los 
productos de la canasta básica. Encabezó la marcha, la diputada Consolación González 
Loyola Pérez. (NC) 
 
Ayer por la tarde, un contingente de simpatizantes del movimiento nacional por la defensa del 
petróleo, se manifestaron en las oficinas de la CFE y clausuraron simbólicamente las 
instalaciones. (PC) 
 
Cabeza. Dentro de las actividades que tuvo la comisión de la familia, inició en el centro 
cívico, el segundo ciclo de conferencias “Todos por la Familia”. (PC) 
 
En un balance del INDEREQ se informó que durante todo este sexenio se han invertido 240 
mdp en infraestructura deportiva y 60 mdp en equipamiento y entre las obras que destacan 
esta la pista de atletismo de la UAQ, la de San Juan del Río, la alberca de Tequisquiapan y la 
de Corregidora. (PC) 
 
 
MUNICIPIOS 
120 policías de la Secretaría de Seguridad Pública municipal resguardarán hoy el Estado 
Corregidora para el partido entre Gallos blancos y el Chicago Fire hoy en la tarde, informó 
Jorge Luis Alarcón Neve, secretario de gobierno. (NC) 
 
Cabeza. Concluidos los trabajos de las nuevas instalaciones de catastro municipal, informó el 
secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
Clausura el municipio de Querétaro el centro nocturno Beed & Whin, por no contar con 
ningún tipo de licencia. (NC) 
 
Servicios públicos colocó 85 macetones en Madero, como parte del embellecimiento del 
centro histórico, en su primera etapa, informó su titular, Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Ante el problema de los sindicatos en donde no se ponen de acuerdo quién es el que tiene la 
titularidad, el alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, mostró su visible descontento 
con Gregorio López, líder del actual sindicato titular de trabajadores del municipio, por 
incitar a la violencia y aseguró que una vez que se resuelva esto lo despedirá. (PC) 
 
Por supuesto que vamos a correr a Gregorio López, señaló el Alcalde de San Juan del Río, 
Jorge Rivadeneira, quien aseguró que en el último zafarrancho participó gente del estado 
de México, transportándose incluso en vehículos oficiales. Los calificó de mercenarios. (NC) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Entrevista. Sandra Alegre y Mariana Fernández de AMANC Querétaro, comentan que 
esperan en un año tener listo el albergue, pero depende mucho de lo que se recaude. En 
total serán 24 habitaciones y van a empezar con 16 habitaciones, para que los niños puedan 
tener este apoyo lo más rápido que se pueda, e ir viendo las necesidades y en un futuro ir 
creciendo, el proyecto se va a hacer en módulos. El Movimiento Azteca realizó a nivel 
nacional, para que a través de televisión Azteca se donara para el sistema AMANC. Los 
resultados se van a anunciar mañana que es el cierre del movimiento Azteca, en vivo los 
comentaristas de TV Azteca van a estar invitando a la gente a que apoye al movimiento 
Azteca, diciendo las formas de donación y van a estar diciendo lo que se ha recaudado en 
toda la campaña. 224 02 90 es el número de la oficina de AMANC en Querétaro, para 
mayores informes de las formas de donación. Empresas que quieran colaborar para la 
construcción del albergue pueden patrocinar una habitación, cada habitación con los 
servicios anexos cuesta 470 mil pesos, se les da recibo deducible de impuestos. (PC)  
 
 
LABORAL 
Sólo 1% de los 160 mil discapacitados en Querétaro tiene trabajo, afirma la presidenta de la 
Asociación Libre Acceso, Ana Yolanda López Domínguez, al reconocer al Servicio Nacional 
del Empleo en Querétaro, por la instalación en sus oficinas de un elevador para esas 
personas, en el que se invirtieron 175 mil pesos. (PC) 
 
En 2008 el Servicio Nacional del Empleo destinó casi 4 mdp en becas de capacitación, 
fomento de autoempleo, equipamiento y apoyos económicos para grupos vulnerables, indicó 
el representante del Servicio Nacional del Empleo, Martín de León. (PC) 
 
En este año la oferta laboral para personas de la tercera edad y discapacitados, se ha 
reducido en 20% debido a la crisis económica, reconoció Martín de León, del Servicio 
Nacional del Empleo. (PC) 
 
Cabeza. El sindicato de trabajadores del municipio de San Juan del Río convocó al 
estallamiento de la huelga para el próximo viernes al medio día, ante la falta de un acuerdo 
con la presidencia, para el incremento salarial. (PC)  
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En sesión extraordinaria del pleno del Tribunal Superior de Justicia se llevó a cabo 
la recepción del acuerdo de la Secretaría de Educación Pública, que reconoce la maestría 
del Instituto de Capacitación del Poder Judicial del Estado. Cuenta con 150 alumnos en 
séptima generación, sin contar los cursos de diversa especie que se imparten. (PC) 
 
Cabeza. Mañana a las 11 en el teatro de la república el presidente del Tribunal Superior de 
Justicia, Jesús Garduño, rendirá su informe anual de actividades, en sesión solemne. (PC) 
 
Cabeza. Esta tarde firmará el secretario de seguridad pública municipal de Querétaro, un 
convenio con la federación para recibir 95 mdp para reforzar a la corporación. (PC) 
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A nivel nacional fueron robados 59 mil 500 automóviles asegurados, en el 2008, de un total 
de 180 mil que han sido robados en toda la república, señaló el director general de la oficina 
coordinadora de riesgos asegurados, Mario Croswel Arenas. (PC) 
 
180 mil vehículos fueron robados el año pasado en la República mexicana, 14% más 
respecto al 2010, informó el director general de la oficina coordinadora de riesgos 
asegurados, Mario Flores. (NC) 
 
Ricardo Cárdenas Gracia ve descabellado e irresponsable el comentario del secretario de 
economía, Gerardo Ruiz Mateos, hoy en París, porque esto supondría que la corrupción ha 
llegado hasta la presidencia de la República. (PC) 
 
 


